



1年間を無事に終了することができました！

不安と緊張でガチガチだった入試から、1年がたちました。今日の終業式で1年間の日程が（ほぼ）終了します。楽しかったこと、苦しかったこと、嬉しかったこと、悩んだこと、怒られてへこんだこと・・・人によって様々だとは思いますが、**1年を高校ですごし、間違いなく成長したと、私たち学年の職員は信じています。**皆さんの実感はいかがですか？

さてさて、来年度を見すえて、そして、進路実現を見すえて、さらには社会人になった後、どのような生き方を選んでいきたいか、を見すえて生活をしなければならない時期がやってきました。今までの自分を振り返り、「自分が本当にやりたいことは何なのか。」「その実現に向けて何をしなければならないのか。」を本格的に考えなくてはなりません。宿題もたくさんあります。春風に誘われてふわふわふわ〜と、自分を見失ってしまわないようにしてくださいね。

年度末～年度始めの日程

月	日	曜日	予 定
3	25	水	離任式・教科書販売 8:30 SHR 離任式 → 教科書販売 → 教科書購入後、放課。
4	3	金	新クラス発表 ※ 登校するかしないかは、各自の判断に任せる。 11:00 生徒玄関に掲示
4	7	火	始業式・入学式(以降の詳細は後日連絡します。) 午前 始業式ほか 午後 入学式



- ① 個人ロッカーは3/25（水）以降、使用禁止。中身をすべて空にすること。
- ② 下駄箱は3/31（火）以降、使用禁止。中身をすべて空にすること
※ 部活で登校する生徒は、玄関に掲示される指示に従うこと。
- ③ 教科書販売日は大金を持参することになる。現金は常に手元に持って、厳重に管理すること。

1学期は忙しい！！

- 4月 → 新しい教科書の勉強、スピードに慣れなきゃいけない！
地区大会に向けて練習をがんばらなきゃいけない！
- 5月 → ゴールデンウィークに少しは遊びたい！
わ、もう中間考査が来る！テスト勉強をしなければいけない！
地区大会から県総体まで、練習をがんばらなきゃいけない！
- 6月 → コース選択のめ切だ！早く学校を調べなきゃいけない！
体育祭の準備をしなければいけない！
県総体が終わったら、部活で最上級生になってしまった！後輩の面倒が大変！
- 7月 → え、もう、期末考査なの！？テスト勉強をしなければいけない！



と、まあ、1学期というのはものすごく忙しい学期なのです。ひょっとしたら自分のこと、進路のこと、学校のこと、について考えている時間は無いかもしれないです。余裕があるのは今！進学のことについて考えたり、調べたりしてみましょう。

- 自分は大学に行きたいのか、専門学校等に行きたいのか、就職したいのか。
- 行きたいところで何を学びたいのか。(=何学部、何学科に行きたいのか。)
- その学部学科に行くには、何の教科が受験で必要になるのか。
(今は推薦のことは考えない！)

課題 進路サポート 『進路ノート』の L、M、N の項目 (p.53～最後まで) に取り組もう。
(特に、p.59～60の受験科目調べが重要！！)

➡ **新学期、新クラスの担任の先生に提出すること。**

保護者の皆様へ

本日で1年生としての学習活動がすべて終了しました。学年全体としては大きな問題もなく1年間を送ることができたように思います。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

入学式のLHRで第1号を配布いたしました、学年だより『Fly High』。「高校は中学と比べて情報発信が少ない！」という声にお応えし、月2回を目標に発信してきました。おかげさまで今回で21号です。さて、これまでの20号のうち、何号ほどが保護者の皆様のお目にとまりましたでしょうか？

もし、「ほとんど見かけたことがない」ということであれば、ひょっとしたら生徒の手元で止まっているのかもしれませんが。来年度もこの「学年だより」を通じて、皆様にごできるだけ多く、そして有用な情報（行事の予定や様子、宿題の内容、模試情報、進路情報など）を発信していきたいと思っておりますので、ぜひ、ご活用ください。(なお、ほとんどのものは本校のホームページでも公開しております。そちらもご覧ください。)

<http://www.kashiwazakitokiwa-h.nein.ed.jp/>

→ 裏面にも記事があります。

コラム ネット世界の隣人に「善人はいない」と思え。

たとえば、自分の写真を撮って、自分のアカウントの twitter にアップしたとします。たいしたことの無い写真です。ファミリーレストランで日替わりハンバーグラunchを食べているような、そんな写真。「鍵つきだから大丈夫。友達しか見ないし。」なんて、軽い感じで。

ある日、あなたは、その鍵つきのツイートを見られる友人と大げんかをします。友達は、怒り狂ってあなたのツイートをスクリーンショットで撮って、ネットに上げました。もちろん、友達のその行為自体は非難されるべきものですが。

ネットに上がったあなたの写真を、どこかのよくない人間が発見します。よくない人間はほんのいたずら心で、その写真を更に加工して（ここでたとえを挙げられないほど、いかがわしくて気持ちの悪い加工をして）、またまたアップします。もちろん、その行為は違法なのですが。

そのアップされた加工済みのあなたの写真を、別のどこかのよくない人間が発見します。そのよくない人間は、ほんのいたずら心であなたの個人情報を調べ上げ、その写真とあなたの個人情報をネット上で「さらし」ます。もちろん、その行為は違法なのですが。

でも、もう、どんなに恐ろしいこと、気持ち悪いことになるかは、想像できますね。 **「カギツキダカラ、ダイジョウブ。トモダチシカ、ミナイシ。」 だったのに。**

ある日、あなたは、こんなツイートをします。「授業中寝落ち www 授業つまらんわ orz 学校ヲワタwwwww」。ちょっと言葉は汚いし、高校生として問題があるけれど、鍵つきだから、大丈夫。友達しか見ないしね。

あなたはある日、その鍵つきのツイートを見られる友人と、大げんかをします。友達は、怒り狂ってあなたのそのツイートをスクリーンショットで撮って、ネットに上げました。もちろん、友達のその行為自体は非難されるべきものなのですが。

ネットに上がったあなたのツイートのスクリーンショットを、どこかの人が発見します。その人自体はよい人なのですが、高校生が授業中に寝ていることを疑問に思い、「こんな奴がいた。」とネット上にあげました。【拡散希望】。

拡散したそのスクリーンショットを、どこかの人が発見します。その人は高校生が授業中に寝ていることに怒りを感じ、あなたの個人情報を調べ上げ、ネット上で「さらし」ます。【拡散希望】。

これまた、どんなに恐ろしいこと、気持ち悪いことになるか、もう、想像できますね。 **「カギツキダカラ、ダイジョウブ。トモダチシカ、ミナイシ。」 だったのに。**

ネットの世界では、「隣人の隣人は『悪人』」だと思ってください。あなた友人はたぶん「いい人」です。ですが、その友人がネットの世界でつながっている人は、悪人かもしれません。と、いうより、その可能性のほうが高い。

また、あなたが「善意」で発信した情報を、世界中の100%の人が「善意」として受け取ってくれることは、”絶対に”ありません。ものの見方や考え方、価値観は多様だから。そして、たとえ限られた友人を対象にした「鍵つきアカウント」で発信されたツイートであったとしても、それが世界中に発信される可能性があることというのは、さっきのたとえ話でわかったと思います。

だから、あなたは、自分の感情をネット上に発信する際には、すごく慎重にならなければいけないのです。

そのツイート、本当に世界中に発信する価値がありますか？ 本当に世界中で「善意」として解釈される自信がありますか？

